

Schreiben zur Dokumentierung der Trennung

Lieber Ehemann,

in der Vergangenheit sind alle unsere Versuche gescheitert, unsere Ehe zu retten. Ich möchte Dir deshalb verbindlichst mitteilen, dass ich mich entschlossen habe, ein Scheidungsverfahren einzureichen.

Wie Dir sicherlich bekannt ist, schreibt das Gesetz eine Trennungsdauer von 1 Jahr vor. Ich bitte Dich höflichst, meine Entscheidung zu akzeptieren. Über die Scheidungsfolgen möchte ich mit Dir in aller Ruhe eine gesonderte Vereinbarung treffen. Einstweilen bitte ich Dich zur Kenntnis zu nehmen, dass jeder Ehegatte ab heute für sich selbst sorgen muss, einen gemeinsamen Haushalt führe ich deshalb mit Dir nicht mehr. Die Trennung führt dazu, dass jeder selbst einkaufen geht und jeder für sich selbst sorgt, z. B. Kochen, Wäsche waschen usw.

Ich werde mein Leben nunmehr allein gestalten, d. h. gemeinsame Unternehmungen werden nicht mehr stattfinden.

Damit ist verbunden, dass wir jeder voneinander selbstständig wirtschaften. Deshalb bitte ich Dich einen ausreichenden Betrag in Höhe von EUR für mich und die Kinder auf mein nachfolgendes Konto einzuzahlen.

Kto.-Nr.: _____

BLZ: _____

Ich möchte mit diesem Schreiben die gesetzlichen Voraussetzungen für die Einleitung eines Scheidungsverfahrens dokumentieren und bitte Dich deshalb sehr höflich, das von mir ebenfalls gegengezeichnete Doppel dieses Schriftstückes von Dir gegengezeichnet zurückzugeben.

Viele Grüße